

## No. 18.

## RAPPORT DE L'AGENT D'IMMIGRATION DE LIVERPOOL, ANGLETERRE.

(G. T. HAIGH.)

BUREAU DU GOUVERNEMENT CANADIEN,

15, WATER-STREET, LIVERPOOL,

8 janvier 1874.

MONSIEUR, — J'ai l'honneur de vous transmettre mon état mensuel ordinaire d'opérations pour le mois expiré le 31 décembre 1873.

Les émigrants à destination du Canada pendant ce mois ont été peu nombreux comparativement à ceux qui se sont embarqués pour les États-Unis.

Trois bâtiments ont fait voile pour le Canada, à destination d'Halifax. Les paquebots-postes de Portland ne sont pas compris dans mon état, le commissaire anglais de l'émigration considérant que tous les émigrants qui partent pour Portland s'en vont aux États-Unis et non pas au Canada. Toutefois les étrangers qui débarquent à Québec, en été, pour les États de l'Ouest, peuvent à peu près balancer le nombre d'immigrants qui arrivent en hiver à Portland. Les immigrants ont été comme d'ordinaire très-bien traités et accommodés.

L'appendice A donne le nom des vapeurs qui ont fait voile pour Halifax et le nombre des passagers qu'ils ont transportés.

L'appendice B donne les noms et les métiers de ceux qui sont passés par cette agence.

Le rapport qu'a fait M. Arch de son voyage au Canada a produit en Angleterre une impression très-favorable, surtout parmi la classe des ouvriers agricoles, et je ne doute point que l'année prochaine on ne constate les résultats de sa mission en Canada. M. Arch a tenu une assemblée publique dans sa ville le 30 décembre, afin de prendre des mesures pour veiller à ce que les émigrants qui seront envoyés au Canada par lui et par sa société, puissent être à leur arrivée à Liverpool logés confortablement et bien dirigés jusqu'au moment de leur embarquement.

J'ai l'honneur d'être, monsieur,

Votre obéissant serviteur,

G. T. HAIGH,

Agent fédéral d'immigration.

A l'honorable

Ministre de l'Agriculture,  
Ottawa.